

Vorwort

Liebe Leserin, lieber Leser,

Referenz Kardiologie ist die moderne Form eines Lehrbuchs, das online oder in gedruckter Form gut gelesen werden kann und hybrid zur Verfügung steht. Wissenschaftlich renommierte Expertinnen und Experten aus dem weiten und schon stark diversifizierten Feld der Kardiologie haben sich zusammengetan, um ihre umfassenden Kenntnisse aus der Forschung und ihrer großen praktischen Erfahrung in dieses Lehrbuch einfließen zu lassen. Die Gesamtkonzeption hat uns von Anfang an begeistert: Die klar und einheitlich strukturierte Präsentation ermöglicht eine schnelle Orientierung, die Kapitel sind sehr übersichtlich gestaltet, dennoch mit ausreichender Tiefe und vor allem hoch aktuell basierend auf den neuesten Leitlinien. Da in der modernen Kardiologie invasive Methoden eine wichtige Rolle spielen, haben wir diesen besonderen Raum in Text und Illustration gegeben,

um auch praktische Tipps möglich zu machen. Wir glauben so ein Lehrbuch geschaffen zu haben, das auf dem Weg zur Fachärztin oder zum Facharzt alle nötigen Informationen beinhaltet, ideal zur Vorbereitung auf die Facharztprüfung ist, aber auch für Erfahrene neue Einblicke in außergewöhnliche Fälle gibt.

Publikationsprojekte sind in unserer schnelllebigen Zeit kein einfaches Unterfangen. Wir freuen uns deshalb umso mehr, dass wir so viele kompetente Autorinnen und Autoren gewinnen konnten, die mit großem Engagement und Wissen die einzelnen Kapitel mit hoher Qualität geschrieben haben.

Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim Lesen und Lernen.

Die Herausgeber

Würzburg, Dezember 2023